

# JULI

# NEWSLETTER

THEODOR- HEUSS- SCHULE  
LAUBACH



## Elterninformation zum Schuljahresende 2022/23 und Schuljahresbeginn 2023/24

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und ich möchte Ihnen an dieser Stelle noch einige Informationen zum Schuljahresende und für das kommende Schuljahr geben.

### Schuljahresbeginn und Schuljahresende:

Am kommenden **Dienstag (18.7.)** werden alle Fundsachen auf dem Schulhof ausgestellt. Sensibilisieren Sie daher bitte, Ihre Kinder genau zu schauen, ob da vielleicht ein lang gesuchtes Teil / Kleidungsstück auftaucht. Selbstverständlich haben auch Sie die Möglichkeit bis 14:00 Uhr auf den Schulhof zu kommen und zu schauen.

Auch möchte ich noch einmal an das am **Mittwoch (19.7.) stattfindende Sport- und Spielefest** erinnern. Nähere Informationen hierzu haben Sie bereits erhalten.

**Der letzte Schultag vor den Ferien ist der 21.07.2023.** An diesem Tag beginnt der Unterricht um 8.40 Uhr und endet für alle Schülerinnen und Schüler um 10.30 Uhr. Bitte beachten Sie, dass die Busse an diesem Tag lediglich um 10.30 Uhr und um 15.00 Uhr fahren. Die Betreuung findet wie gewohnt bis 17.00 Uhr statt.

**Der erste Schultag nach den Ferien ist der 04.09.2023.** In den ersten zwei Wochen (04.09.2023- 15.09.2023) findet für die Vorklasse sowie Jahrgang 1 und Jahrgang 2 der Klassenlehrerunterricht von 8.40 Uhr bis 12.15 Uhr statt. Für Jahrgang 1 und die Vorklasse gilt diese Regelung nach der jeweiligen Einschulung.

Jahrgang 3 und Jahrgang 4 haben von 8.40 Uhr bis 13.05 Uhr Klassenlehrerunterricht.



## Informationen aus der Betreuung:

Die Ferienbetreuung findet dieses Jahr vom 14.08.2023 – 01.09.2023 täglich von 7.00 Uhr – 17.00 Uhr statt. Die Anmeldungen sind bereits erfolgt. Bitte beachten Sie, dass Sie auch in den Ferien Ihre Kinder ordnungsgemäß abmelden, falls die Betreuung beispielweise wegen einer Erkrankung nicht in Anspruch genommen werden kann. Bitte ausschließlich per Mail an [ganztag@grundschule-laubach.de](mailto:ganztag@grundschule-laubach.de)

Die Betreuung nach den Ferien startet bereits am 1. Schultag.

Sollte es zwingend notwendige Anpassungen in Ihren Betreuungszeiten in den ersten beiden Schulwochen aufgrund des Klassenlehrerunterrichts geben, so informieren Sie sowohl den Ganztagsleiter als auch die Klassenlehrkraft Ihres Kindes per Mail.

Der Ihnen innerhalb der 1. Schulwoche zukommende Stundenplan gilt ab der 3. Woche. Auch hier möchten wir Sie bitten zwingend notwendige Anpassung im Rahmen Ihres Angebots bis spätestens Montag, 11.09.2023 per Mail an Ihre jeweilige Klassenlehrkraft ([Vorname.Nachname@grundschule-laubach.de](mailto:Vorname.Nachname@grundschule-laubach.de)) und den Ganztagsleiter ([ganztag@grundschule-laubach.de](mailto:ganztag@grundschule-laubach.de)) zu mailen.

Bitte beachten Sie, dass Anpassungen danach nicht mehr möglich sind, da wir auf dieser Grundlage längerfristig personell planen müssen, um Ihren Kindern eine optimale Betreuung gewährleisten zu können.

Ich möchte Sie zusätzlich erneut darauf aufmerksam machen, dass Sie Ihre Kinder bitte nicht früher aus der Betreuung abholen, da wir ein ständiges Kommen und Gehen nur erschwert koordinieren können. Im Sonderfall ist dies natürlich möglich. Es sollte jedoch ein Sonderfall bleiben.





## Rückblick:

Wir blicken auf ein überaus erfolgreiches und spannendes Schuljahr ohne Einschränkungen zurück.

Klassenfahrten und Ausflüge konnten wieder durchgeführt werden. Die Bundesjugendspiele im Oktober waren ein überaus sportlicher Erfolg. Die Projektwoche zum Thema „Rund um die Welt“ in diesem Jahr bereitete allen Beteiligten große Freude und der krönende Abschluss in Form des Schulfestes war ein absolutes Highlight und unglaublich gut besucht!

Des Weiteren ist die Sport-Aktionswoche in diesem Jahr als ein sehr großer Erfolg zu verbuchen. Wir haben eine Woche den Fokus auf die tägliche Bewegung und deren positive Wirkung auf das Wohlbefinden der Kinder gerichtet und sind gemeinsam fleißig mit dem Fahrrad in die Schule geradelt, haben täglich Frühsport betrieben, die Vereine eingeladen und Pausen mit weiteren Sportangeboten aufgewertet.

Der Sponsorenlauf war ein weiteres Highlight im Rahmen der Aktionswoche und wir durften unter Anderem Staatssekretär Dr. Manuel Lösel vor Ort begrüßen, der die Kinder fleißig anfeuerte. Ich darf Ihnen die erfreuliche Nachricht übermitteln, dass wir uns über erlaufene Spenden im Wert von 10.035,95 Euro freuen. Diese werden zu einer Hälfte an Erdbebenopfer gespendet und zur anderen Hälfte für die schuleigene Bewegungsförderung genutzt.

Auch bei Schulen aufs Rad und beim Faulchen-Bewegungspass hat die THS „abgeräumt“ 😊 In Bezug auf Digitalität in den Schulen könnten wir uns über neun neue digitale Tafeln, sowie zwei Tabletkoffer freuen.

Außerdem haben wir- da wir seit diesem Jahr eine Bike-School sind- 14 schuleigene Fahrrädern und einige Roller erhalten. Durch den Förderverein konnten wir unsere Flotte erfolgreich vergrößern. Und sind nun stolze Besitzer von 17 Fahrrädern.

Alle diese Aktionen wurden auf Instagram und unserer Schulhomepage <https://theodor-heuss.laubach.schule.hessen.de/> dokumentiert und können dort jederzeit noch einmal bewundert werden.



## Dankeschön:

Ein ganz herzliches Dankeschön - auch im Namen des gesamten Kollegiums - an alle Eltern, Großeltern..., die uns in diesem Schuljahr durch die engagierte Mitarbeit tatkräftig unterstützt haben. Nur durch Ihre Unterstützung sind solche Aktionen überhaupt umsetzbar 😊 Allen Kindern, die unsere Schule verlassen, wünsche ich alles Gute für die Zukunft und den ABC- Schützen ein herzliches Willkommen!

Ihnen allen wünsche ich erholsame Ferien und bleiben Sie gesund.

Sabrina Siegfried  
-Schulleiterin-

